

## SUMMARY

# ANALISIS SIKAP DAN PERILAKU KONSUMEN "WAROENG STEAK N SHAKE" CABANG DEPOK

Created by DWI YUNI MAULIA

**Subject** : ANALISIS SIKAP DAN PERILAKU KONSUMEN  
"WAROENG STEAK N SHAKE" CABANG DEPOK

**Subject Alt** : ANALISIS SIKAP DAN PERILAKU KONSUMEN  
"WAROENG STEAK N SHAKE" CABANG DEPOK

**Keyword** : Sikap dan Perilaku Konsumen "Waroeng Steak & Shake"

### Description :

Analisa Sikap dan Perilaku Konsumen

"Waroeng Steak & Shake" cabang Depok. Dibimbing oleh Rina Anindita, SE, MM.

"Waroeng Steak & Shake" merupakan salah satu perusahaan restoran yang cukup berkembang di Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sikap dan perilaku konsumen "Waroeng Steak & Shake" Cabang Depok.

Populasi dalam penelitian ini adalah orang yang mengunjungi dan makan di "Waroeng Steak & Shake" Cabang Depok.

Karena populasi dapat diketahui maka jumlah sampel dalam penelitian ini akan ditentukan dengan menggunakan metode cara Slovin. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah Purposive Sampling dengan kriteria orang yang berusia diatas 17 tahun, dan sudah pernah makan di "Waroeng Steak & Shake" minimal 3 kali. Metode penelitian yang digunakan untuk mengetahui sikap dan perilaku adalah metode analisis Fishbein.

Dari hasil penelitian diatas didapat hasil bahwa sikap responden terhadap "Waroeng Steak & Shake" cabang depok senilai + 8,5402 masuk dalam kategori Cukup Suka. Perilaku konsumen terhadap "Waroeng Steak & Shake" cabang depok adalah senilai + 5,582 yang berarti konsumen Mungkin tidak akan makan di "Waroeng Steak & Shake" Cabang depok lagi atau hanya akan mereferensikannya kepada orang lain.

**Date Create** : 02/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_200711116

**Collection** : undergraduid\_200711116

**Source** : Undergraduate these econom of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor